

El lobo y los tres cerditos

Agustín Torres

3ºB



Una vez, yo el lobo estaba caminando tranquilamente por el bosque, hasta escuche mucho ruido, y fui a investigar y encontré a tres cerditos que construían casas, entonces planeé que por la noche les haría una súper bienvenida, con chocolate y pasteles.

Llegue a una hermosa casa de paja y hable fuerte para que me escucharan, pero creo que el cerdito se puso a tiritar y con ese movimiento la pequeña casa se derrumbó. El cerdito asustado corrió a la casa de su hermano y yo preocupado lo seguí para saber que le había pasado.

Llegando a la casa de madera y al asomarme por la ventana vi a los cerditos asustados entonces golpeé la puerta para conversar con ellos, pero extrañamente se derrumbó la casa, yo creo que no estaba muy bien construida.

Cuando llegue a la casa del cerdito mayor que era de ladrillo golpee la puerta, los cerditos me estaban diciendo algo, pero yo no entendía, luego recordé que estábamos en cuarentena y se me había olvidado, luego regrese rápidamente a mi casa y me comuniqué por ZOOM con los cerditos y dijeron que se habían asustado porque yo estaba sin mascarilla. Y ahora somos mejores amigos virtuales

Moraleja: no salir de casa, así evitas que millones de personas mueran